

Die **große Krippenausstellung** im Pfarrheim war rundum gelungen. Hunderte Besucher waren gekommen, um die große Vielfalt der mit viel Liebe und Akribie gestalteten Ausstellungsstücke zu bewundern. Dazu trugen auch die Krippen aus vielen Ländern der Welt sowie die Kinderkrippen bei. Große Aufmerksamkeit erfuhren auch die erstmals ausgestalteten Heiligen Familien der Krippen nahezu aller Pfarrkirchen des Albtals, so aus den Seelsorgeeinheiten Ettlingen Stadt, Ettlingen Höhe, Marxzell und Waldbronn-Karlsbad.

Die Kolpingsfamilie bedankt sich bei allen Familien, die ihre Krippen und Kunstgegenstände zur Verfügung stellten sowie den Pfarrgemeinden für die Überlassung der Heiligen Familien und den Kindern für die originellen Kinderkrippen. Ein Dankeschön gilt auch den vielen Besucherinnen und Besuchern, die mit großem Interesse die Ausstellung besuchten. Viele Mitglieder und Freunde insbesondere aus dem Kreis der Gruppe Junge Familie haben sich bei der Gestaltung und Organisation verdient gemacht. Namentlich zu nennen sind Pfarrer Torsten Ret als Schirmherr für die Krippensegnungsandacht, Stephan Steppe mit dem Vorbereitungsteam für den Aufbau sowie die Organisation, Petra Schulz mit dem Team in der Küche für die Bewirtung der Gäste und Beate Linemann-Bischoff für die Ausstellngsgestaltung. Zur guten Atmosphäre trugen auch die musikalischen Beiträge von Petra Schulz mit Sohn Markus bei.